

CAMPING

Caravan · Motorcaravan · Zelt · Tourismus



Bitte beachten Sie
Seite

20

August 2012

B 2035 E

Caravan Salon Neuheiten:
Laika Kreos 4009



Camping-Region
Westlicher Balkan



Letland: Herder, Hering
und Herrenhäuser



Tabbert Da Vinci 460 E:
Kompakter Neuzugang



Achtung:
Gleich erledigen!
Jetzt Ihre CCI-Daten
ergänzen
(S.30)



Helsinki Festival 2012

Vom 17. August bis 2. September wird Finnlands Hauptstadt Helsinki wieder zu einem lebendigen Treffpunkt für Kunstbegeisterte aller Genres und Formen. Zu den diesjährigen Highlights gehören u. a. der Cirque Éloize, das renommierte Leipziger Gewandhausorchester sowie eine Neuinszenierung der Wagner-Oper „Tristan und Isolde“. Insgesamt können in über 40 Veranstaltungsorten mehr als 85 Aufführungen besucht werden. Aber auch in den Straßen Helsinkis wird die Kunst allgegenwärtig sein. Mehr deutschsprachige Informationen über Helsinki gibt es unter www.hel.fi/deutsch.

Flößerpfad im Schwarzwald

Die Geschichte einer Flößerfamilie von 1894 begleitet heute Wanderer per Audioguide auf dem „Flößerpfad“ von Lossburg nach Wolfach. Auf dem 32 Kilometer langen Themenweg informieren 32 Infotafeln, GPS-Rätselcaches und Hörgeschichten für Eltern und Kinder, wie die Schwarzwaldtannen gut 700 Jahre lang auf der wilden Kinzig quer durch den Schwarzwald zum Rhein und bis Amsterdam geflößt wurden. Die Entdeckungstour lässt sich problemlos aufteilen: 16 Bushaltestellen und sechs S-Bahnhöfe am Themenweg erlauben beliebig lange Etappen. Den Flyer zum „Flößerpfad Kinzigtal“ gibt es bei der Touristinfo Lossburg, Tel. 07446/950460 und unter www.kinzigtal.com.

Auch dieses Jahr „Rhein in Flammen“

Unter dem Motto „Kulturfeuerwerk 2012“ wird am 11. August zwischen Spay/Braubach und Koblenz das zehnjährige Jubiläum „UNESCO Welterbe Oberes Mittelrheintal“ gefeiert. Zu den neun großen Kultur-Feuerwerken aus verschiedenen Ländern sowie einem großen Abschlussfeuerwerk über der Festung Ehrenbreitstein werden wieder zahlreiche Besucher erwartet. Infos: www.rhein-in-flammen.com.

Die schönsten Seiten des Bodensees

Auf über 250 Seiten führt das neue Bodensee Magazin 2012 durch die Vierländerregion. Das Reisemagazin bietet aktuelle Tipps und Infos zu allem, was man auf und um den Bodensee unternehmen kann. Faszinierende Bilder zeigen den See, die schönsten Orte, Landschaften, Städte, Schlösser, Parks und Ausflugsziele – von Konstanz bis Bregenz, von der Mainau bis zum Säntis. Zusammen mit der praktischen, herausnehmbaren Straßenkarte ist das Heft ein anregender Begleiter für erlebnisreiche Tage am See. In der aktuellen Ausgabe werden ausgezeichnete Seeweine und Restaurants vorgestellt. Die vielfältigen Ausflugsfahrten der Weißen Flotte, das Blumenjahr der Insel Mainau und die spektakuläre Opern-Inszenierung auf der Bregenzer Seebühne sorgen für einen erlebnisreichen Sommer am See. Daneben sind die wichtigsten Ausstellungen, Museen, Festspiele und die unzähligen Veranstaltungen des ganzen Jahres enthalten. Im Sonderteil „BodenseeMobil“ werden verschiedenste Mobilitätsangebote zu Wasser, zu Lande und in der Luft aufgezeigt und wie man auch ohne Auto die schönsten Ausflugsziele der Seeregion erreicht. Zahlreiche Tipps vereinfachen die Urlaubsplanung von zu Hause aus oder vor Ort. Das Bodensee Magazin bekommt man für 6 € im Zeitschriftenhandel (ISBN 978-3-939142-71-3).

Weltvogelpark Walsrode: Beliebtstes Caravan-Ziel feiert 50. Geburtstag

Der Weltvogelpark Walsrode in der Lüneburger Heide öffnet in der Jubiläumssaison noch bis zum 4. November 2012 seine Tore und begrüßt Gäste aus aller Welt in der faszinierenden Welt der Vögel und einer der schönsten Gartenkulturlandschaften Norddeutschlands.

Seit 50 Jahren begeistert der größte Vogelpark der Welt Tierliebhaber und Gartenfreunde. Im Jubiläumsjahr erwarten die Besucher besondere Attraktionen, wie zum Beispiel viele neue Vogelarten, eine erweiterte Flugshow und vieles mehr.

Seit Jahren steht der Park bei Urlaubern mit eigenem Caravan



oder Wohnmobil ganz oben auf der Liste der Ferienzele: Auf dem großen Parkplatz finden nicht nur 4.000 Fahrzeuge Platz, hier sind Caravan und Wohnmobil ausdrücklich erlaubt und dürfen kostenlos über Nacht direkt neben dem Weltvogelpark bleiben. Eingebettet in der reizvollen Heidelandschaft, im Dreieck Hamburg, Bremen und Hannover gelegen, ist der Weltvogelpark Walsrode ein ideales Ausflugsziel für eine Reise nach Norddeutschland oder einen erlebnisreichen

Schlafen statt malochen

Wohnmobiltouristen suchen oft Ziele abseits der traditionellen Campingplätze, benötigen aber eine Infrastruktur mit Wasser, Strom sowie Entsorgungsmöglichkeit. Eine Alternative sind die Wohnmobilplätze des Weltkulturerbes Völklinger Hütte. Wo einst Schornsteine qualmten und ohrenbetäubender Lärm den Arbeitsalltag bestimmte, entdecken Besucher heute eine gigantische Hüttenanlage aus der Blütezeit der Eisenindustrie. Einzigartig ist zum einen die Möglichkeit mitten in einem Weltkulturerbe zu übernachten. Zum anderen sticht die Ausstattung durch Komfort und Vollständigkeit hervor: Die Urlauber können ihr Wohnmobil mit Wasser und Strom versorgen und ihr Abwasser entsorgen, und die Plätze hinter der Gebläsehalle sind kostenlos ganzjährig zu nutzen. www.voelklinger-huette.org. Mehr Infos über Campingplätze und Stellplätze für Reisemobile im Saarland in der kostenlosen Broschüre: „Camping und Reisemobile“, zu beziehen über die Tourismus Zentrale Saarland GmbH: Tel. 0681/92720-0, info@tz-s.de.

Zwischenstopp auf der Ferienfahrt an die See. Weitere Informationen unter www.weltvogelpark.de.

Lebendiges Mittelalter auf der Insel Gotland

Das Mittelalter in Schweden live erleben, kann man am besten vom 5. bis 12. August auf Gotland. Dort sind bei über 300 Veranstaltungen auf der ganzen Insel und in der ehemaligen Hansestadt Visby unzählige Mönche, Mägde, Krämer, Bettler und Gaukler oder grimmige Schwedenkönige aus dem 14. Jahrhundert unterwegs. Ein besonderes Highlight bilden die spektakulären Ritterturniere im Schatten der mächtigen Stadtmauer Visbys. Hier liefern sich die besten Ritter Schwedens Kämpfe zu Pferd mit Schwert und Lanze und ganz nah bei der Turnierarena befindet sich der große Mittelaltermarkt. Händler aus ganz Europa bieten den Marktbesuchern ihre Waren an, während Gaukler, Musiker, Waschweiber und andere Figuren für Stimmung sorgen. In den Stadtgräben rund um Visby entsteht ein historisches Lager aus über 100 Wikinger- und Mittelalterzelten und mittelalterliche Handwerkstechniken werden vorgeführt und können ausprobiert werden. Darüber hinaus unterhalten Gaukler-Shows mit Akrobaten und Feuerschluckern, festliche Paraden sowie tägliche Konzerte und Theatervorführungen in Visbys Kirchenruinen die Besucher und auch für Kinder gibt es spezielle Unterhaltungs-Programme. Infos dazu auch auf Deutsch unter www.medeltidsveckan.se.

